
LESSON 8
CÓMO HACER LAS COMPRAS



Los sustantivos contables pueden ser plurales, pero en inglés existen varias formas de hacer un
sustantivo singular, plural. Y la más común es simplemente añadir una -s al final de la palabra. Pero
si el sustantivo termina en -s, -x, -z, -ch, -sh entonces le agregamos -es. Y cuando termina en -y,
cambiamos la y por una i y puedo agregamos -es.

Estos cambios ocurren cuando escribimos ya que al hablar en realidad siempre suena como que le
agregáramos una -s. 

CONTABLES
1. PLURALES

+S +ES Y -> IES

Boat       / boats

House    / houses

Cat       / cats

Dog      / dogs

Bus     / buses

Wish   / wishes

Box     / boxes

Couch / couches

spy       / spies

baby    / babies

city      / cities

daisy   / daisies

Hay otros sustantivos que son singulares pero siempre van con -s al final como la palabra series,
que significa tanto “serie o series de TV, Netflix, etc...}2 pero también ”saga” como de libros. Si te
das cuenta usamos el verbo is en el siguiente ejemplo porque estamos hablando de una sola serie.

Ej: My favorite Netflix series is How I met your mother

     You have to read The Harry Potter series.

Y hay sustantivos que siempre son plurales en inglés y van con verbos como en plural, mientras
que en español pueden decirse en singular o plural como pants (pantalones), tweezers (pinzas),
glasses (lentes), clothes (ropa), entre otros.

Ej: My sunglasses are in my bag.

     She put her clothes in the suitcase.

Los sustantivos contables al ser así puede hablarse de ellos en cantidades. Quiere decir que
podemos decir 1, 2, 3, 4 peras por ejemplo.
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Entonces, cómo usamos los sustantivos contables en una oración.

Muchas palabras pueden utilizarse tanto de forma incontable como contable. Especialmente en
alimentos y bebidas incontables, como "café" o "yogurt". 

Cuando hablamos en general de café o yogur, las palabras son incontables. Sin embargo en el
caso del yogurt, podemos utilizarlas de forma contable cuando nos referimos a "una taza de" o "un
pote de":

Incontable: Coffee is my favorite drink 

Contable: Could you buy two coffees and two teas, please?

Incontable: My children eat a lot of yogurt 

Contable: I bought a pack of six yogurts 

Otras palabras que actúan así son: agua, zumo, ensalada, curry y pastel.

PALABRAS QUE PUEDEN SER
CONTABLES E INCONTABLES



advice Could you give me some advice?

dust The old table was covered with dust.

electricity 🔌 Electricity runs through this wire.

equipment Could you give me a list of the equipment we need for the trip?

evidence What evidence is there against John?

fog I could hardly see because of the thick fog.

fun We had a lot of fun at the party.

furniture I really need to buy some new furniture for my new flat.

happiness How can we increase our happiness?

help The teacher would like some help with moving the chairs.

homework How much homework do you get?

information Could you give me some information about things to do in London?

knowledge He has such a lot of knowledge about history.

luggage 🧳 Please put leave all your luggage at the hotel and we'll pick it up later.

money 💰 How much money do you have in your purse?

news The news is good! John has passed the exam!

pasta 🍝 I love pasta!

progress We haven't made much progress on our project.

research Julie is doing research in neuroscience.

snow ❄️ There's been a lot of snow this year.

spaghetti 🍝 Could we have spaghetti with meatballs?

spinach She likes spinach with garlic.

traffic Was there a lot of traffic in central London?

vocabulary Vocabulary is very important in language learning.

1. LISTA DE VOCABULARIO: INCONTABLES
MÁS COMUNES

Los sustantivos incontables suelen ser cosas que no se pueden contar fácilmente. Estos no hacen un
plural ni cambian de forma - no podemos decir un arroz, dos arroces, por ejemplo. 

INCONTABLES



CUANTIFICADORES
En inglés, los cuantificadores se utilizan para hablar de la cantidad de objetos o sustancias. Es
importante saber si estos objetos son contables o incontables para usar los cuantificadores
correctos. Aquí aprenderemos a usar algunos de los cuantificadores más comunes: some, any,
lots of/a lot of, many, y much.

SOME (algo de, algunos/as)
Se usa en oraciones afirmativas y ofertas (preguntas, cuando ofreces algo y esperas que la
respuesta sea sí) con objetos contables e incontables:

Con objetos contables1.

"I have some books on the table." 

"Would you like some cookies?" 

   2. Con objetos incontables

"Would you like some tea?"  

"There is some milk in the fridge." 

ANY (alguno/a/os/as)
Se usa en oraciones negativas y preguntas con objetos contables e incontables: 

Con objetos contables:1.

"I don't have any books in my room." (No tengo ningún libro en mi pieza.)

"There aren't any apples left in the fridge." (No quedan manzanas en la nevera.)

"Do you have any books?" (¿Tienes algún libro?)

"Are there any apples left in the fridge?" (¿Quedan manzanas en la nevera?)

   2. Con objetos incontables:

"We don't have any milk in the fridge." (No tenemos leche en la nevera.)

"There isn't any water in the bottle." (No hay agua en la botella.)

"Do you have any milk in the fridge?" (¿Tienes leche en la nevera?)

"Is there any water in the bottle?" (¿Hay algo de agua en la botella?)



LOTS OF  (UK)/ A LOT OF (US) (mucho/a/os/as)
Se puede usar tanto con objetos contables e incontables en afirmaciones y a veces en oraciones
negativas.

Con objetos contables:1.

"She has lots of friends."

"There are a lot of cars on the street."

"They don't have lots of books in their library." 

"There aren't a lot of chairs in the room." 

   2. Con objetos incontables:

"We have lots of time to finish the project." (Tenemos mucho tiempo para terminar el

proyecto.)

"He drinks a lot of water every day." (Él bebe mucha agua todos los días.)

"We don't have lots of money for the trip." (No tenemos mucho dinero para el viaje.)

"There isn't a lot of sugar left in the jar." (No queda mucho azúcar en el tarro.)

MANY (muchos/as)

Se usa en preguntas y oraciones negativas, con objetos contables solamente.

"How many apples do you need?" (¿Cuántas manzanas necesitas?)

"Are there many students in the classroom?" 

"How many books do you want to borrow?" (¿Cuántos libros quieres pedir

prestados?)

"Do you know many people at the party?" 

"I don't have many friends in this city." 

"There aren't many cars on the road today." 

"She doesn't make many mistakes when she speaks English." (Ella no comete

muchos errores cuando habla inglés.)

"We don't need many chairs for the meeting." (No necesitamos muchas sillas para la

reunión.)



Si te das cuenta también podemos unir many con otras palabras y formar expresiones como how
many (cuántos/as), so many (tantos/as), not many (no muchas/os), too many
(demasiados/demasiadas), entre otras.

MUCH (mucho/a)
Se usa con objetos incontables para preguntas y oraciones negativas principalmente.

"How much milk do you need?" (¿Cuánta leche necesitas?)

"How much money do you need?"

"Is there much water left in the bottle?" (¿Queda mucha agua en la botella?)

"Do you spend much time on homework?" (¿Pasas mucho tiempo en la tarea?)

"I don't have much money right now." (No tengo mucho dinero en este momento.)

"There isn't much sugar in the jar." (No hay mucha azúcar en el tarro.)

"She doesn't drink much coffee." (Ella no bebe mucho café.)

"We don't need too much flour for this recipe." (No necesitamos demasiada harina

para esta receta.)

Si te das cuenta también podemos unir much con otras palabras y formar expresiones como how
much (cuánto/a), so much (tanto/a), not much (no mucha/o), too many
(demasiado/demasiada), entre otras.

FRASES ÚTILES PARA HACER
COMPRAS

Preguntas:

"Do you have any apples?" (¿Tienes algunas manzanas?)

"How many oranges do you want?" (¿Cuántas naranjas quieres?)

"How much cheese do you need?" (¿Cuánto queso necesitas?)

"Can I have some bread?" (¿Puedo tener algo de pan?)



Puede que si vas al supermercado o a comprar en otro país donde se hable inglés también te
pregunten si quieres algo más con tu producto y eso puedes escucharlo de las siguientes maneras:

"Would you like anything else?" (¿Le gustaría algo más?)

"Do you need anything else?" (¿Necesita algo más?)

"Is there anything else I can get for you?" (¿Hay algo más que pueda conseguirle?)

"Would you like something else?" (¿Le gustaría otra cosa?)

"Anything else with that?" (¿Algo más con eso?)

"Can I get you anything else?" (¿Puedo conseguirle algo más?)

"Would you like to add anything else?" (¿Le gustaría añadir algo más?)

"Is there anything else you need?" (¿Hay algo más que necesite?)

"Do you want anything else?" (¿Quiere algo más?)

"Would you like to buy anything else?" (¿Le gustaría comprar algo más?)

Y obviamente le tienes que responder, para eso te dejo una lista de respuestas positivas y
negativas. Si ya vives en un país de habla inglesa te invito a irlas probando una a una cada día.

Respuestas:

"I need some milk." (Necesito algo de leche.)

"I don't need any eggs." (No necesito huevos.)

"I have a lot of rice." (Tengo mucho arroz.)

"I don't have many apples." (No tengo muchas manzanas.)

Ejemplos de respuestas positivas

"Yes, I would like some bread." (Sí, me gustaría algo de pan.)

"Yes, I need some eggs." (Sí, necesito unos huevos.)

"Yes, please get me a bottle of water." (Sí, por favor consígame una botella de agua.)

"Yes, I also want some cheese." (Sí, también quiero algo de queso.)

"Yes, could you get me some apples?" (Sí, ¿podría conseguirme unas manzanas?)

"Yes, I would like to add some cookies." (Sí, me gustaría añadir unas galletas.)

"Yes, I want some oranges." (Sí, quiero unas naranjas.)

"Yes, I would like to buy some rice." (Sí, me gustaría comprar algo de arroz.)ias.)



Ejemplos de respuestas negativas

"No, thank you." (No, gracias.)

"No, I don't need anything else." (No, no necesito nada más.)

"No, that's all." (No, eso es todo.)

"No, I'm good, thanks." (No, estoy bien, gracias.)

"No, nothing else." (No, nada más.)

"No, I have everything I need." (No, tengo todo lo que necesito.)

"No, that's it." (No, eso es todo.)

"No, thank you, that will be all." (No, gracias, eso será todo.)

"No, I don't want anything else." (No, no quiero nada más.)

"No, I'm fine, thank you." (No, estoy bien, gracias.)

Algunas otras preguntas que un cajero podría hacerte son:

¿CON QUE PAGA? 
How are you paying?
How will you be paying? 
Cash or card? (¿Va a pagar con efectivo o tarjeta?)

¿QUIERE BOLSA?
Would you like a bag? 
Do you need a bag?

Si tienes tu propia bolsa puedes decir  "No, thank you. I have my own bag." (No, gracias. Tengo
mi propia bolsa.).

¿QUIERE LA BOLETA? 1.
Do you want the receipt?)
Would you like the receipt? 
Do you need the receipt? 
Do you want a copy?



Alice: Hello!

Bob: Hi! How can I help you today?

Alice: I need some help with my shopping list.

Bob: Sure! What do you need?

Alice: I need some apples. Do you have any apples?

Bob: Yes, we have so many apples. How many do you need?

Alice: I need six apples, please.

Bob: Okay, six apples. Anything else?

Alice: Yes, I need some milk. How much is one bottle of milk?

Bob: One bottle of milk is $2.50.

Alice: I will take two bottles of milk.

Bob: Great! What else do you need?

Alice: I need a little cheese. How much cheese do you have?

Bob: We have a lot of cheese. How much do you want?

Alice: I need 200 grams of cheese, please.

Bob: Sure, 200 grams of cheese. Anything else?

Alice: Yes, I need some bread. How many loaves of bread do you have?

Bob: We have a few loaves of bread. How many do you want?

Alice: I need two loaves of bread.

Bob: Alright, two loaves of bread. Do you need anything else?

Alice: Yes, I need some eggs. How many eggs do you have?

Bob: We have a dozen eggs in one box. How many boxes do you need?

Alice: I need one box of eggs.

Bob: One box of eggs. Is that all?

Alice: Yes, that's all. Thank you!

Bob: You're welcome! Have a nice day!

Alice: Thank you, you too!

DIÁLOGO: SHOPPING AT THE GROCERY STORE


